

## Erratum

Z Epileptol 2010 · 23:264–264  
DOI 10.1007/s10309-010-0131-0  
© Springer-Verlag 2010

**H. Stefan<sup>1</sup> · F. Kerling<sup>1</sup> · B.J. Steinhoff<sup>2</sup>**

<sup>1</sup> Neurologische Klinik – Epilepsiezentrum, Universitätsklinikum Erlangen

<sup>2</sup> Epilepsiezentrum Kork, Kehl-Kork

## Erratum zu: Erste klinische Erfahrungen zur Lacosamidtherapie

Zeitschrift für Epileptologie 23:98–103  
DOI 10.1007/s10309-009-0095-0

Im oben genannten Beitrag wurde im Beitragsteil "Diskussion" versehentlich eine fehlerhafte Dosierung angegeben. Dabei wurde auf S. 100, rechte Spalte, letzter Absatz fälschlich geschrieben: "Hierbei wurde eine Dosierung zwischen 15 und 18 mg/kgKG avisiert."

Korrekt muss es lauten: "Hierbei wurde eine Dosierung zwischen 5 und 8 mg/kgKG avisiert."

Wir bitten um entsprechende Beachtung.

### Korrespondenzadresse

**Prof. Dr. H. Stefan**

Neurologische Klinik – Epilepsiezentrum,  
Universitätsklinikum Erlangen  
Schwabachanlage 6,  
91054 Erlangen  
hermann.stefan@uk-erlangen.de

---

Die Online-Version des Originalartikels können Sie unter <http://dx.doi.org/10.1007/s10309-009-0095-0> finden.